

# Rückblick auf das Fotojahr 2015

Liebe Fotofreunde! Zum heutigen Weihnachtsessen darf ich Sie alle recht herzlich begrüßen. Es freut uns, dass die Clubkameraden und –kameradinnen so zahlreich erschienen sind.

- Mein Dank gilt als erstes den 14 Referenten und Vortragenden, die zu den 14-tägig stattfindenden Clubabenden einen Beitrag geleistet haben.

Erwin Wimmer 4x  
Claudia Hempfling-Neumüller 3x  
Erika Probst 3x  
Joachim Feldmeier 2x  
Herbert Hanika 2x  
Erich Hoffmann (Husch) 2x  
Marianne Rehle 2x  
Bruno Röske 2x  
Gudrun Schmid 2x  
Franz Achter 1x  
Hans Dunau 1x  
Hans Peter 1x  
Uli Pfeleiderer 1x  
Christof Schmidt 1x

An den 21 Clubabenden waren durchschnittlich 14 Anwesende zu verzeichnen. Voriges Jahr waren es noch 15 Besucher.

- Besondere Aktivitäten und Engagements einzelner Mitglieder außerhalb des Fotoclubs:

## Franz Achter:

Mitarbeit an der Broschüre 900 Jahre Wittelsbach und Aichach  
Mitarbeit am Buch Altbayern und Schwaben  
Beteiligung an der Mitgliederausstellung des Kunstvereins im Sissi-Schloss

## Joachim Feldmeier: **Ausstellungen:**

Kunst und Handwerk in Schrobenhausen (2x)  
Kunstmeile Aichach  
Kunstverein Aichach „Das kleine Format“ im Köglturn  
„Mitgliederausstellung“ des Kunstvereins im Sissi Schloss  
Dauerausstellung in der Praxis Dr. Schindler mit wechselnden Bildern

## **Sonstiges:**

Fotostreifzüge in der Aichacher Zeitung  
Gestaltung des Bildkalenders 2016 der Aichacher Zeitung

## Herbert Hanika: **Vorträge:**

Staffelsee; Blumen und Tiere; Salzburg im Hl. Geist-Spital

## Erich Hoffmann (Husch): **Ausstellungen:**

Frühjahrsausstellung im Köglturn  
Jahresausstellung bei Kettenring und Druckertankstelle

Erika Probst : **Vortrag**

Bei den Senioren in Schiltberg

Marianne Rehle: **Vortrag**

Im Hl. Geist Spital

Bruno Röske: **Vortrag**

Evangelisches Gemeindehaus : Bildvortrag über Matthias Claudius

Erwin Wimmer: **Vortrag**

Gartenbauverein: Große Baltikumreise; Kloster Scheyern; Wilhelma Stuttgart

- Der Fotoausflug führte diesmal nach Murnau und an den Staffelsee. An der Fahrt nahmen 23 Fotofreunde teil. Dem Stadtgang durch die Innenstadt Murnaus schloss sich ein Abstecher zur Wallfahrtskirche St. Leonhard am Froschhauser See, zum Murnauer Moos mit dem Ramsachkircherl und zum Aussichtspunkt Ludwigshöhe an. Den Abschluss bildete eine Schifffahrt mit der MS Seehausen auf dem Staffelsee und die Einkehr ins Seerestaurant „Alpenblick“.
- Auch heuer machte der Fotoclub beim Ferienprogramm der Stadt Aichach mit, an dem 10 Schüler/-innen teilnahmen. Christoph Schmidt, Claudia Hempfling-Neumüller, Herbert Hanika und Bruno Röske betreuten die 10 Teilnehmer während der „Fotojagd in Aichach“. Es wurden 4 Themen bearbeitet („Wasser“, „Natur in der Stadt“, „Türen und Fenster“ sowie „Spiegelungen“) und prämiert. Die Verleihung der 12 Sachpreise – in erster Linie Bücher zum Thema Fotografie - fand nach den Sommerferien im Gasthof Gutmann statt, nachdem die prämierten Fotos per Beamer an die Leinwand geworfen und kommentiert wurden.
- Abschied nehmen mussten wir von unserem langjährigen Mitglied Konrad Mitterhuber († 18.02.2015 mit 88 Jahren). Wir wollen ihm stets ein würdiges Andenken bewahren.
- Ein ausdrückliches Vergeltsgott sei unserem Kassier Joachim Feldmeier und unserem Revisor Hans Dunau gesagt. Joachim Feldmeier kümmerte sich dankenswerterweise auch um die technischen Belange (Beamer usw.).

Vielen Dank allen Fotofreunden für die Mitarbeit und die Treue zum Verein. Wir wünschen „Gut Licht“ und gute Gesundheit im neuen Jahr!

gez. Gudrun Schmid  
(2. Vorsitzende)